

WIR STELLEN UNS

QUER

KEIN RASSISMUS BEI UNS IN KÖLN



Im Kölner Bündnis
wirken regelmäßig mit:
DGB Köln-Bonn, SPD,
Bündnis 90/Die Grünen,
Die Linke, christliche,
jüdische und muslimi-
sche Religionsgemein-
schaften, AG Arsch huh,
VVN-BdA, ver.di,
IG Metall, Verein
EL-DE-Haus u.v.a

Vi.S.d.P.: Hajo Leib
50677 Köln

Tanz die AfD **Gemeinsam für Weltoffenheit, Toleranz und Solidarität**

Samstag, 22. April 2017 · Auftakt 12 Uhr · Heumarkt

Köln stellt sich quer als breites Bündnis der Kölner Zivilgesellschaft ruft zusammen mit der AG Arsch huh und dem CSD zu Kundgebungen und einer lebendigen und friedlichen Musikdemonstration auf und begrüßen die Aktivitäten der Kölner Karnevalisten.

Dieses große Bündnis wird sich am 22. April mit gewaltfreiem und fantasiereichem Protest gegen den AfD-Bundesparteitag im Maritim-Hotel quer stellen.

Wir werden das wahre Gesicht Kölns zeigen, das Gesicht einer vielfältigen, humanen, lebensfrohen und vor allem einer demokratischen Stadt.

Weltoffenheit, Toleranz und Solidarität sind unsere Botschaften:

- Für ein respektvolles Miteinander, Menschenwürde und Menschenrechte – gegen Rassismus, Nationalismus, Antisemitismus, Homophobie und Sexismus.
- Für den Schutz von Flüchtlingen vor Krieg, Terror und Ausbeutung, für menschenwürdige Unterbringung und Integration.
- Für die Einhaltung der Genfer Flüchtlingskonvention, gegen die Verschärfung des Asylrechts und Abschiebungen in unsichere Länder.
- Für die Werte der Demokratie – gegen die Diffamierung demokratischer Institutionen und Medien.
- Für eine solidarische Gesellschaft und für eine Politik der sozialen Gerechtigkeit und Teilhabe national und international.
- Für ein friedliches Miteinander der Völker und für ein geeintes und soziales Europa.

Deshalb am 22. April gemeinsam demonstrieren!